
Форуму коммунистов — достойную встречу!

ХИМИЮ НА СЛУЖБУ УРОЖАЮ

По 3405 килограммов 
молока надоила в ми
нувшем году от каждой 
коровы доярка совхоза 
«Междуреченский» кава
лер ордена Ленина Р. Ф. 
Иванкова (на снимке). 
На районном слете геро
ев девятой пятилетки 
она награждена лентой 
«Лучшая доярка».

Фото П. Брязгуна.

Вести из совхоза „Междуреченский4'

ПЕРЕВЫПОЛНЯЮТ
ЗАДАНИЯ

В проекте ЦК КПСС к XXV съезду 
партии, определившему основные нап
равления развития народного хозяйства 
страны на десятую пятилетку, важное 
значение в сельскохозяйственном произ
водстве придается повышению плодоро
дия земли.

В нашем районе практически исчер
паны все ресурсы по освоению земель, 
за счет чего можно было бы расширить 
площади под посевами. Единственный 
путь к увеличению производства про
дукции растениеводства — это повыше
ние отдачи гектара.

Определяя рубежи на этот год, сель
ские труженики обязались продать го
сударству 60 тысяч тонн зерна, 181,7 
тысячи тонн сахарной свеклы, 9,9 ты
сячи тонн подсолнечника и 26,5 тысячи 
тонн овощей. Для выполнения постав
ленных задач необходимо поднять на 
еще более высокую ступень культуру 
земледелия, эффективность использова
ния техники, повысить качество работы.

В комплексе агротехнических меропри
ятий главным фактором повышения 
плодородия земли является химизация. 
В документах к XXV партийному съезду 
подчеркивается «Последовательно осу
ществлять меры по усилению химизации 
сельскохозяйственного производства. 
Довести в 1980 году поставку сель
скому хозяйству минеральных удобре
ний до 115 миллионов тонн». Тружени
ки района с полным правом могут рас
считывать иа то, что в десятой пяти
летке земля получит большой заряд 
плодородия.

Химия служила и надежно служит 
урожаям всех сельскохозяйственных 
культур. В этом убеждают многочис
ленные примеры из практики хозяйств 
нашего района. Каменистые почвы сов
хоза «Междуреченский» весьма скупы 
на отдачу. Но когда хлебный гектар 
получил в общем-то небольшую дозу 
по 7 центнеров минеральных туков — 
урожай пшеницы превысил 30 центне
ров. Высокая агротехника в сочетании 
с химизацией позволяет этому хозяйст
ву, как и их соперникам по соревно

ванию — правокубанцам, собирать вы
сокие урожаи овощей.

Сегодня в нашей газете публикуется 
статья кандидатов сельскохозяйственных 
наук В. Ч.мулева и Ю. Гребенюка Севе
ро-Кавказского отделения ЦЭЛАЖ о 
широком применении жидкого аммиака. 
Новые методы его использования были 
активно подхвачены в колхозе «Казь- 
мпнский», совхозе «Невинномысский» в 
минувшем году, где прибавка в урожай
ности весьма чувствительна.

Хозяйством сплошной химизации ста
новится колхоз «Полярная звезда». 
Главный агроном хозяйства И. Г. Кова
лев составил технологические карты по 
внесению туков. Под урожай нынешне
го года сахарная свекла получила по 
20, подсолнечника—по 15 центнеров ми
неральных удобрений на гектар. Пос
тавка удобрений колхозу по сравне
нию с восьмой пятилеткой увеличи
лась более чем в два раза.

Потребность в удобрениях растет из 
года в год. Меняется отношение к их 
применению и эффективности. В центре 
района расположено Невинномысское 
производственное объединение «Азот», 

с коллективом которого кочубеевские 
хлеборобы имеют дружеские отношения. 
Необходимо, чтобы продукция, выдавае
мая химиками, надежно служила уро
жаю. Между тем, не все руководители 
и специалисты колхозов и совхозов ра
чительно относятся к хранению мине
ральных удобрений. Не обеспечено на
дежное хранение туков в колхозах 
имени Ленина, «Красная звезда», сов
хозе «Закубанский».

Химизация сельского хозяйства все 
глубже проникает в животноводство. 
Сдабривание грубых кормов минераль
ными веществами дает ощутимые при
бавки в надоях молока, привесах ско
та, в повышении качества продукции 
животноводства.

Химия полновластной хозяйкой при
ходит на хлебные нивы района. Обес
печить ей зеленую улицу — долг каж
дого специалиста, всех земледельцев.

ПОЗДРАВЛЯЕМ
За достижение наивысших результатов во Всероссий- 

®ом социалистическом соревновании за досрочное вы
полнение народнохозяйственного плана на 19/0 год и 
успешное выполнение девятой пятилетки постановлени
ем Совета Министров РСФСР и Всесоюзного Централь
ного Совета Профессиональных Союзов переходящим 
Красным знаменем Совета Министров РСФСР и 
ВЦСПС награжден Кочубеевский комбинат произвол- 
ственных предприятий.

Поздравляем коллектив с заслуженной наградой!
—-------------------- ИЗВЕЩЕНИЕ----------------------- 1

21 февраля 1976 года в зале заседаний РК КПСС 
состоится занятие в школе партийно-хозяйственно
го актива. Начало в 10 часов.

Приглашаются слушатели школы, секретари пар
тийных организаций, руководители хозяйств, пред
приятий, учреждений.
....... ............... . ------ ----- ----- --- —-------------- ' ..... «

Животноводы совхоза 
«Междуреченский» горя
чо откликнулись на по
становление ЦК КПСС, 
Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «О Всесоюзном 
социалистическом сорев
новании за повышение 
эффективности производ
ства и качества работы, 
за успешное выполне

ние народнохозяйствен
ного плана на 1976 год», 
приняв повышенные обя
зательства на первый 
год десятой пятилетки. 
Победителем в соревно
вании по итогам января 
вышел . коллектив первой 
молочнотоварной фермы.

Высоких результатов 
добились доярки На
дежда Ивановна Пинчук,

надоившая . 240 килог
раммов молока от каж
дой коровы при плане 
175, Валентина Петров
на Гетман, Мария Ива
новна Носкова, Таисия 
Федоровна Иванова, пе
ревыполнившие свои ме- ' 
сячные задания.

В эти дни работники 
молочнотоварных ферм 
хозяйства не снижают 
темпов производства 
продукции, готовят дос
тойный подарок XXV 
съезду Коммунистичес
кой партии.

С 
ем 
съезд партии овощеводы 
второй бригады совхоза, 
возглавляет которую Ге
рой Социалистического 
Труда И. И. Шепелев. 
Претворяя в жизнь на
меченные планы и обя- 

они на ме
сяц раньше обычного 
начали в этом году сбор

хорошим настроени- 
встречают XXV

зательства,

Технику-на линейку
готовности

Повсеместно, на всех 
производственных участ
ках колхоза имени Ба
лахонова проходят сей
час партийные собрания. 
Повестка дня одинакова 
— «Завершение ремонта 
техники к весенним по
левым работам». Забо
тясь о выполнении при
нятого обязательства — 
закончить ремонт ко 
дню / открытия XXV 
съезда КПСС, коммуни
сты колхоза проявляют 
живую заботу о ходе 
этой важной кампании, 
предъявляют высокие

К РАБОТЕ 
ГОТОВЫ

Труженики совхоза 
«Восход» выполнили 
свои обязательства — 
отремонтировать ко дню 
открытия 'XXV съезда 
КПСС сельскохозяйст-

НА МЕСЯЦ РАНЬШЕ
овощей.

Замечательно трудят
ся тепличницы Алек
сандра Ивановна Па'лаг- 
нюк, Вера Кирилловна 
Пшеничная, Галина Ива
новна Столь и другие.^ 
В торгующие организа-

ции уже отправлено 
свыше 1,5 тонны огур
цов урожая первого го
да десятой пятилетки, К 
дню открытая XXV 
съезда партии их сбор 
удвоится.

В. МИХАЙЛОВ.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
ВЫПОЛНЯЮТСЯ

требования к качеству 
работ.

Сегодня из имеющих
ся в колхозе 69 сеялок 
всех марок 51 поставле
на на линейку готовнос
ти, отремонтированы все 
культиваторы, перевы
полнены планы ремонта 
плугов. Другими слова 
ми, вся техника, необ
ходимая для весенних 
работ, уже сегодня мо
жет быть пущена на по
ля.

Особенно хорошо гру
дится специальное звено

по ремонту иа 
производственном 
ке. Много сил и 
ния возвращению 
ки в строй отдают 
дир тракторной бригады 
В. М. Костенко и его 
помощник Т. Я. Ропо- 
тов. Верными их по
мощниками стали слеса
ри полевого ремонту 
В. М. Мухин и Л. А 
Ба кутин.

первом 
участ*  

внима*  
техни- 
брига.

В. ГОНТАРЬ, 
секретарь парткома 

колхоза*

венную технику, необхо
димую к весенним поле
вым работам. При пла
не 16 в строй 
щены 17 
«МТЗ-50», 
«Т-74».

Своим ударным 
дом подготовили 
рок съезду партии луч
шие

। возвра- 
тракторов 

«ДТ-54»,

ТРУ-
пода-

производственйики

Трудовые подарки 
XXV съезду КПСС

— слесарь по ремонту 
двигателей Г. А. Дмит
ренко, слесарь по ремон
ту ходовой части Н. Г. 
Барский, на которых и 
равняется весь коллек
тив центральных ремон
тных мастерских совхо
за.

Г. ИВАНОВ.

социалистическое соревнование 
создать на предприятии мощ-

выпуска 200 тысяч грузовых ав- 
в год. Недавно автомобиле-

одержали еще одну большую 
победу — закончено освоение 
мощностей сборочного комплек-,

МОСКВА. Успешно несет трудовую вахту 
в честь XXV съезда КПСС коллектив ав
тозавода имени Лихачева. Широко развер
нувшееся 
гГозволило 
ности для 
томобилей 
строители 
трудовую 
проектных 
са.

НА СНИМКЕ: в новом сборочном корпус 
се автомобилей. С конвейеба сходит новый 
усовершенствованный трехосный грузовой 
автомобиль «ЗИЛ-133Г1». Эта машина 
имеет грузоподъемность восемь тойн — 
на три тонны больше, чем «ЗИЛ-130». Ку
зов ее длиннее. Система торможения для 
задних и передних колес на «ЗИЛ -133П» ( 
индивидуальная, что обеспечивает высокую 
безопасность движения.



С пятой сессии районного Совета депутатов трудящихся
На днях в зале заседаний РК КПСС состоялась пятая сессия райсовета де

путатов трудящихся. С докладом « О работе исполкома Кочубеевского райсо
вета депутатов трудящихся» на ней выступил председатель исполкома райсо
вета Е- И. КАЛЮГИН, И

Из доклада председателя 
исполкома райсовета Е, И. И ал юг и на

ДЕЛАВ краткую характеристику 
! развитию экономики страны в ми

нувшем пятилетии, докладчик от
метил растущую роль Советов нашего 
района, работающих под руководством 
партийных организаций. Он привел кон
кретные данные прироста за пятилетие 
производства промышленной продукцип., 
рост производства зерна и животновод
ческой продукции в сельском хозяйстве.

За прошедшие годы значительно ук
репилась материально-техническая база 
колхозов и совхозов, возросли их основ
ные фонды; Поставки минеральных удо
брений увеличились на 30 процентов. 
В 1975 году на поля колхозов и совхо
зов внесено 20703 тонны минеральных 
удобрений.

Ряд колхозов и совхозов принимает 
практические меры по осуществлению 
разработанных планов совершенствова
ния внутрихозяйственной специализации 
и концентрации сельскохозяйственного, 
производства. Очевидна эффективность 
проведенных мероприятий по специализа
ции и концентрации в колхозах имени 
Октябрьской революции, «Полярная зве
зда», совхозе «Восход» и других хозяй
ствах района.

Отмечая некоторые успехи в области 
сельского хозяйства, мы не моясем за
бывать о недостатках, а нерешенных 
проблем в деятельности колхозов и сов
хозов еще очень много. Район в целдм 
не выполнил народнохозяйственный 
план по зерновым культурам, и остал
ся в долгу у государства.

До настоящего времени проводится 
недостаточная работа с механизатора 
ми и полеводами, не уделяется настоя
щего внимания учебе этих кадров пе
редовым методом выращивания сель
хозкультур, мало практикуются поезд
ки в передовые хозяйства, по существу 
достижения науки и передового опыта 
не находят в полной мере поддержки и 
применения на практике.

Район не выполнил народнохозяйст
венный план закупок продуктов живот
новодства за 1971—75 годы по мясу— 
на 2542 тонны, по молоку — йа 2995 
тонн.

Особенно плохо обстоит дело с каче
ством продаваемой государству продук
ции животноводства. Потери от сдачи 
тощего крупного рогатого скота за 1971 
—1975 годы составили 7809 центнеров 
на 339,2 тысячи рублей.

В текущем году нам предстоит про
должить начатую работу по специали
зации и концентрации отраслей живот
новодства и птицеводства. Следует на
стойчиво добиваться решения вопросов, 
связанных с развитием орошаемого зе
мледелия, используя для этого не толь
ко воды Кубани, Зеленчука, но и мест
ного стока.

Развитие и рост объемов народного 
хозяйства района находится в прямой 

зависи^о'сти от темпов капитального 
строительства. План государственных 
капитальных вложений за 1975 год вы 
полнен на 86 процентов. В некоторых 
отраслях народного хозяйства введен<- 
мощностей значительно меньше, чем пре 
дусматривалось планом. Допущено от 
ставацие завода «Автоспецоборудова 
ние», Октябрьского ремонтного завода, 
а также ряда объектов сельского хозяй
ства.

Работа Советов района в отчетный 
период, как прежде, была направлена 
на то, чтобы обеспечить условия, при 
которых' людям было бы лучше жить и 
работать. В результате неуклонно повы
шается спрос населения на товары мас
сового потребления и услуги бытовых 
предприятий. Именно поэтому вопросы 
товарооборота, развития торговой сети 
и общественного питания, расширения 
и совершенствования форм бытового 
обслуживания были в центре внимания 

Выше роль депутатов
в хозяйственном

* культурном
строительстве

райисполкома, всех звеньев Советов.
План товарооборота на 1975 год вы

полнен на 103,7 процента. В расчете на 
одного жителя в 1975 году было про
дано товаров на 180 рублей 56 копеек, 
или на 39 процентов больше чем в 1970 
году.

Вместе с тем в организации торговли н 
общественного питания продолжают 
1г еть место серьезные недостатаки. Из 
134 магазинов райпо план товарооборо
та на 1975 год не выполнили 40. Пяти
летний план товарооборота выполнен 
только на 99,8 процента.

План по объему реализации бытовых 
услуг на 1975 год по району выполнен 
на 105,6 процента, пятилетний шгёан вы
полнен на 100,1 процента. Вместе с тем 
в организации бытового обслуживания 
населения имеют место крупные недос
татки. Из 17 предприятий службы быта, 
оказывающих услуги населению, план 
на 1975 год не выполнили 6, в том чи- 

еле: райбыткомбинат — 98,7, объедине
ние «Рембыттехника» — 98,7, объедине
ние «Рассвет» — 82,1 процента и другие.

В области народного образования 
принимались меры по выполнению ре
шений XXIV съезда КПСС о заверше
нии перехода ко всеобщему среднему 
образованию, укреплению материально- 
технической базы, улучшению качеств 
обучения и воспитания. На начало ново
го учебного года в районе работают 
15 средних, 7 восьмилетних и 11 нача
льных школ, в которых обучается 9791 
человек. Улучшилось содержание обу 
чения учащихся, повысилась успевае 
мость. По итогам минувшего года она 
составила 99,1 процента. На начало пя
тилетки всеми формами среднего всео
буча было охвачено 65 процентов мо
лодежи, на начало 1975—76 учебного 
года охват всеобучем составил 97 про
центов.

В районе в основном закончен пере
ход к кабинетной системе обучения. 
Улучшилась материальная база школ. 
Наряду с этим в народном образовании 
района имеются существенные недостат
ки. Работа по аттестации учителей 
вскрыла ряд серьезных недостатков в 
работе школ, в первую очередь, недос
татки в уровне руководства. В районе 
продолжает оставаться низким кячеет 
во обучения учащихся.

В области здравоохранения основным 
направлением оставалось развитие спе
циализированной медицинской помощи 
путем укрепления материально-техниче
ской базы, повышения квалификации 
медицинских работников. Расходы на 
здравоохранение в 1975 году в районе 
увеличились на 159,8 тысячи рублей.

За пятилетие несколько улучшилось 
качество обслуживания хирургических 
больных за счет систематического повы
шения квалификации хирургов и внед
рения новых методов лечения. Вместе 
с тем в работе здравоохранения имеют
ся существенные недостатки. Район не
доукомплектован кадрами. Из 94 вра
чебных должностей укомплектовано 
кадрами 85. Аналогичное 
со средним 'медицинским 
Осмотр детей в детских 
учреждениях педиатрами 
не ведется.

В отчетном периоде райисполком уде- 

положение 
персоналом, 
дошкольных 
практически

лял повседневное внимание вопросам 
культурного и физического развития на
селения, направлял деятельность учре
ждений на улучшение работы по трудо
вому интернациональному и военно-па
триотическому воспитанию трудящихся. 
За 1975 гол клубными учреждениями 
проведено 1668 лекций, докладов, 
тематических вечеров, 127 театрализо
ванных представлений и праздников. 
Силами художественной самодеятель
ности поставлено 586 концертов и спек
таклей. Улучшилась работа библиотек, 
возросло количество читателей. Однакп 
уровень работы отдельных учреждений 
культуры не отвечает требованиям и не 
всегда удовлетворяет возросшие запро
сы населения..

Успешное решение больших ответст
венных задач хозяйственного и культу
рного строительства, невозможно без 
дальнейшего укрепления социалистиче
ской законности и правопорядка. Рай
исполкомом и сельскими Советами де
путатов трудящихся проведена опреде
ленная работа по правовому воспита
нию трудящихся, усилению борьбы со 
всякого рода правонарушениями. Об
щее количество совершенных преступле
ний в 1975 году по сравнению е 1974 
годом снизилось на 6 процентов.

Несколько лет назад в страна раз
вернулось движение за создание опор
ных пунктов. Это очень удачная форма 
профилактики правонарушений по мес
ту жительства. Такая работа прово
дится у иас в районе. Показательные 
опорные пункты созданы в Ивановском. 
Балахоновском сельских Советах. Все
го в районе функционирует 5 опорных 
пунктов. Однако в некоторых сельских 
Советах эта форма внедряется очея:> 
плохо.

Важное место в работе исполкома 
районного Совета занимали вопросы ие 
полнения бюджета района. За 1975 год 
ои выполнен по доходам на 102,4 про
цента и по расходам на 99,5 процента. 
Перевыполнение доходной части бюд
жета позволило райисполкому напра
вить дополнительные средства на фи
нансирование жилищного и культурно- 
бытового строительства в сумме 0,2 ты
сячи рублей.

Советы района улучшили практику 
подготовки и проведения сессии, уси
лилась гласность в работе. В подготов
ке н проведении сессий неуклонно по
вышается роль и активность депутатов 
и постоянных комиссий. В составе Со
ветов района действует 95 постоянных 
комиссий, в которых работает 496 депу
татов и 701 активист. За отчетный пери
од постоянными комиссиями Советов 
района рассмотрено 678 вопросов. Зна
чительное место в работе Советов за
нимает организация выполнения наказов 
избирателей. По состоянию на первое 
января текущего года из 247 принятых 
к исполнению наказов, выполнено 119 
и находятся в стадии исполнения 70.

Исполком районного Совета депутатов 
трудящихся в отчетный период прини
мал меры по дальнейшему улучшению 
деятельности отделов и управлений, 
развивая в них самостоятельность н 
инициативу, повышая требовательность 
и ответственность за порученное дело.

....... %

ПРЕНИЯ по докладу начались выс
туплением депутата четвертого из
бирательного округа Т. П, Чипко. 

Она поделилась успехами работы своего 
коллектива в 1975 году. Колхоз имени Ок
тябрьской революции план реализаций 
продукции выполнил на 104,1 процента, 
чистый доход составил 890,7 тысячи ру 
блей. Оплата труда колхозников в де
вятой пятилетке возросла на 23,3 про 
цента, а производительность — на 40 2 
процента. И тем не менее депутат кри
тикует руководителей колхоза за недос 
татки в научной организации труда, 
слабые качественные показатели реали
зованной продукции.

На трибуне депутат от девятого из
бирательного округа Т. В. Москаленко*  
Она рассказала собравшимся об успе- 
хах работникой комбината производ 
ственных предприятий, достигнутых в 
завершающем году девятой пятилетки. 
Комсомольско-молодежная бригада ар
матурщиков обязалась к дню открытия 
XXV съезда партии выполнить плач 
двух месяцев, сэкономить 8 тонн метал
ла, 30 килограммов электродов, 30 тыся 1 
киловатт-часов электроэнергий. Сейчас 
они близки к выполнению предсъездов
ских обязательств.

Слово предоставляется депутату се
дьмого избирательного округа, редакто
ру газеты «Звезда Прикубанья» Г. В. 
Балмакову. Свое выступление он пос- 

Прения по докладу
вятйл роли районной газеты в деле ор- 
ганизацир действенного социалистичес
кого соревнования трудовых коллекти
вов, привел ряд конкретных примеров 
подлинного трудового соперничества, 
преодоления хронического отставания 
с помощью соревнующихся, отметил 
большую помощь депутатов местных 
Советов в подготовке материалов для 
газеты и проведения рейдов.

Депутат Р. Д. Лисовская в своей речи 
на сессии поведала о нелегкой работе 
свекловодов колхоза имени Чапаева, об 
их успехах в девятой пятилетке и пла
нах на десятую.

Самокритичным было выступление де
путата от 39 округа, председателя кол
хоза «Красная звезда» А. А. Балацкого. 
Он отметил нестабильность производст 
ва продукции растениеводства, невыпо
лнение планов продажи . государству 
животноводческой продукций. Специа
листы хозяйства вскрыли недостатки, 
которые кроются в низкой культуре ве 
дения растениеводства и животноводст
ва и определили пути их устранения, с 
целью безусловного выполнения планов 
1976 года.

Как председатель постоянной комис
сии по«торговле, бытовому обслужива
нию и общественному питанию, он от
метил что предприятия райбыткомбинч- 
та и торговли во многих населенных 
пунктах находятся в плохих, неприспо

собленных и аварийных помещениях. 
Неприглядный вид имеют они даже ц 
центре района.

Об итогах работы тружеников совхо 
за «Беломечётский» и задачах на пер
вый год' десятой пятилетки рассказала 
собравшимся депутат 64 Избирательно
го участка Т. А. Усачева. Она также 
поделилась опытом своей работы в из
бирательном округе.

Депутат 45 избирательного округа 
А. Н. Курмиев рассказал о мероприяти 
ях, выработанных агрослужбой колхо
за имени Балахонова по улучшению 
культуры земледелия в десятой пяти 
летке. Коллективы производственных 
участков успешно справились с осенне
полевыми работами, провели сев озимых 
по лучшим предшественникам в опти
мальные сроки. 950 гектаров земли под
готовлены под посев сахарной свеклы, 
ня каждый из них внесено по ^.цент
неров условных туков. Он также рас
сказал о ходе зимовки скота, критико
вал работников «Межколхозстроя» за 
низкий темп строительства животновод
ческих помещений.

Л. И. Денисюк — депутат 32 иэбира 
тельного округа — работает механиза
тором колхоза «Казьминский». Ее выс
тупление было посвящено ходу ремон 
та техники, связям депутата райсовета 
с исполкомом сельского Совета.

Депутат 54 избирательного округл 

В В. Журавлев в своей речи выразил 
тревогу по поведу того, что в совхозе 
«Закубанский» рост поголовья скота 
опережает рост кормовой базы, не хва
тает животноводческих помещений. Оч 
просил исполком уделить этому хозяй
ству постоянное внимание.

Доярка колхоза имени Октябрьской 
революции Р. В. Шеина посвятила свое 
выступление развитию социалистическо
го соревнования в хозяйстве. Вместе со 
своей напарницей М. А. Кожуховой ойп 
обязались надоить -за год от каждой 
коровы по 3500 килограммов молока.

С большой речью, в которой постав
лены задачи перед депутатами района 
на первый год десятой пятилетки, выс
тупил депутат от 31 избирательного ок 
руга первый секретарь РК КПСС О. Б. 
Томашевский.

В принятом по обсужденному вопро 
су решении работа исполкома райсовета 
за отчетный период признана удовлет
ворительной, намечен ряд .мер. направ
ленных на дальнейшее повышение ро
ли депутатов в хозяйственном и куль
турном строительстве. •

Сессия заслушала и утвердила доклад 
председателя постоянной комиссии по 
промышленности, транспорту, строитель
ству и связи В. Н. Сердюкова.
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Сельскохозяйственное обозрение

И ЕО И 1*1 1Ц1И11Й Е .11Н УСЫ
вмлвдвлыда к 
животноводы наше
го хозяйства доби

лись определенвых ус
пехов в девятой пяти
летие. Заметные сдвиги 
обозначились в минув
шем году. Собран высо
кий урожай 

* свеклы, что 
перевыполнить 
заготовок, 
молочного 
ствя успешно справи
лись с заданием по про
изводству молока и 
продаже его государству. 

В прошлом году дохо
ды колхоза от реализа
ции вс*й  продукции со
ставили 6,2 миллиона, 
чистая прибыль — 1,2 
миллиона рублей. По 
урожайности зерновых л 
кукурузе хозяйство вы 
шло на первое место, я 
по производству и про
даже сахарной свеклы 
на второе место в рай-

жмоюя
д&мент. Озимые на 
Пощади, посейй» 
-воклассными семена 
по хорошо обработав 
и удобренной почва, 
ксимальную зарядку 
неральных туков 
чили свекловичные

Что касается 
вых культур, то пред? 
чтение отдано богач*  
белками многол 
травам. Это дает в<т$ 
жность обеспечить 
ное стадо на 
год высокекалорк 
рационом.

Десятая
предполагает 
эффективность и 
во в работе. Эти 
нальные вопросы 
в центре внимания 
влеиия и партийного де 
митета колхоза.

А. ШУМСКИЙ, 
председатель колхо$|

«Казьминский».

оде. Здечятодыпде адая- 
г*  в завершающем году 
девятой пятилетки прои
зошли в животноводст 
во. Повысились удои мо
локе от коровы, что по
зволило хозяйству в пе
рвой декаде декабря вы
полнить свою заповедь 
перед государством.

«Полярная звезда», сов
хоз «Беломечетекий». 
Серьезную тревогу вы
зывает обстановка в со
вхозе «Закубанский». В 
девятой пятилетке кол
лектив этого специали
зированного хозяйства 
завалил план производ
ства и продажи мяса. 
Расчеты закубанцев на 
первый квартал этого 
года говорят о том, что 
план заготовок мяса бу- 
дет выполнен не боле«- 
как на 50 процентов. 
Напрашивается вопрос, 
до каких же пор совхо 
будет плестись в хвосте?

Под угрозой срыва 
план поставок мяса в 
племрепродукторе «Не
винномысский», Кстати, 
это хозяйство срывает 
задание и по реализации 
яиц. А между тем, здесь 
производственная база 
во много раз лучше, 
чем на соседней птице
фабрике «Кочубеевская». 
Создавшееся положение 
наводит на мысль, что 
руководитель племреп- 
родуктора Н. И. Бонда
ренко ослабил внима
ние коллектива предпри
ятия за судьбу планов 
и социалистических обя
зательств.

Повсеместно зимовка 
проходит в сложных ус
ловиях. В ряде колхозов 
и совхозов участились 
случаи падежа крупно
го рогатого скота и 
овец. Это относится к 
колхозу «Красная звез
да» и совхозу «Родина». 
Зооветспециалистам не
обходимо так же^ улуч
шить работу по воспро
изводству ' животных. 
Речь идет о строгом со
блюдении планов осеме
нения коров и нетелей. 
Следует подчеркнуть, 
что специалисты совхо
зов «Беломечетский» и 
«Восход» заметно осла
били эту работу.

Завершающий этап 
зимовки скота сопряжен 
с большими трудностя
ми. Истощаются запасы

ов-

организован- 
коитроль

кормов, на ряде зимовий 
усложнилось обеспече
ние скота водой, в 
цево дческих хозяйств а х
идет зимиее ягненке. 
Вот первоочередные во
просы, которые не дол
жны сейчас сходить с 
повестки дня зооветспе- 
циалистов, руководите
лей хозяйств.

Четкая
ность. строги, 
и высокое чувство ответ
ственности за Поручен
ное, дело животноводов 
будет надежным -спутни
ком в их работе на пре
дсъездовской трудовой 
вахте.

В. ГОЛОВКОВ, 
заведующий сельхозот- 
делом райкома КПСС.

этих хо- 
хороший

держат
слово

Фото П. БРЯЗГУНА.

В начале февраля на 
слете передовиков наро
дного хозяйства района 
были подведены итоги 
работы за девятую пя
тилетку, намечены но
вые рубежи на 1976 год. 
Развертывая соревнова
ние в честь XXV съезда 

; партии, животноводы 
района борются за по
вышение продуктивности 
скота, выполнение пла- 

! нов поставок продукции.
Между тем, итоги ра

боты за январь не ра
достные. Если в прош
лом году за этот же ме
сяц было произведено 
1665 тонн молока, то 
нынче — 1567. В слож
ных условиях нынешней 
зимы работаю*?'  живот
новоды колхозов «Заве
ты Ильича», «Полярная 
звезда», имени Ленин*,  
имени Балахонова, сов
хоза «Кочубеевский». 
Коллективы 
зяйств взяли

* старт в январе, значи
тельно увеличив произ
водство и поставки мо-

1 лока государству.
[ А вот. в колхозе име- 
; ни Октябрьской револю- 
[ ции надои молока от 
। коровы снизились на 40, 

в «Красной .звезде» —
! на 50, в совхозе «Восход» 
! — на 32 килограмма. 
; Как результат, назван- 
; ные выше хозяйства ос- 
; тались в долгу у госу

дарства, Неоправданные 
! минусы по производству 

и заготовкам молока 
! могли бы компенсиро- 
; ваться высоким качест- 
; вом продукции. Но это- 
; го не произошло. На 
! низкой сортности моло- 
! ка хозяйства теряют не 
! мало средств.
! Животноводы района 
;• успешно справляются с 
' планами по заготовкам 
' мяса. В первом кварта- 
> ле намечалось р’еализо- 
' вать 1330 тонн мяса, 
; уже продано 647 тонн 
; С перевыполнением квар

тальной программы идут
• колхозы имени Чапаева,

На дворе стоят трескучие морозы, а в трех теп
лицах совхоза «Западный» настоящее лето. Здесь 
уже зацветают розы и тюльпаны. Хороший тдарок 
предстоящим праздникам — Дню Советской Армии 
и Военно-Морского флота и Международному жен
скому ^ню — 8 Марта готовят рабочие ^еплиц. За
ботливо ухаживают за цветами Елена Нужная и 
Евдокия Ильинична Железная.

На снимке: тепличница Е. И; Железная срезает 
; первые цветы.

сахарной 
позволило

план ее 
Работники 

животновод- Десятая 
будет 

ударной
продать- сотни тонн про
дукции сверх годового 
плана.

Сейчас можно с 
уверенностью заявить, 
что десятая пятилетка 
будет для тружеников 
нашего хозяйства удар
ной. Будущему урожаю

Каука—производству

Важный фактор повышения
В ДЕСЯТОЙ пятилетке перед 

сельским хозяйством нашей 
страны поставлена большая 

и ответственная задача — увели
чить среднегодовой объем произ
водства продукции по сравнению 
с предыдущим пятилетием на 14— 
17 процентов. Предстоит значи
тельно повысить урожайность 
всех сельскохозяйственных куль
тур, поднять продуктивность при
родных кормовых угодий, улуч
шить качество продукции.

В большинстве случаев естест
венное почвенное плодородие не 
может обеспечить оптимальных 
условий для получения наивыс
шего урожая. Одним из факто
ров, сравнительно легко поддаю
щихся регулированию, является 
питание растений. Отсюда понят
но исключительное значение хи
мизации в деле повышения и ре
гулирования почвенного плодоро
дия.

Анализируя общее положение, 
в земледелии нашего района на 
основе изучения баланса пита
тельных веществ, можно заклю
чить, что формирование урожаев 
сельскохозяйственных культур 
происходит в основном за счет 
использования естественного поч
венного плодородия. Данные по 
балансу азота, фосфора и калия 
показывают, что из почвы выно
сится больше элементов питания, 
чем возвращается, то есть, зем
леделие остается все еще экстен
сивным.

Отрицательный баланс пита
тельных веществ в земледелии 
является одной из основных 
причин медленного роста урожай
ности и говорит о необходимости 
значительного расширения хими
зации. Несмотря на бливость по
ставщика минеральных удобре
ний — Невинномысского произ
водственного объединения «Азот» 

наш район не являет^ 
исключением в этом отно
шении. В десятой пятилетке 
— пятилетке высокого качества 
и эффективности использования 
минеральных удобрений — необ
ходимо организовать дело так, 
чтобы 
потери при хранении, 
тировкё и внесении их в почву.

Внесение в почву безводного 
аммиака и жидких комплексных 
удобрений позволяет полностью 
механизировать и автоматизиро
вать все технические операции,

так, 
максимально сократить 

транспор-

Ремонтники

урожайности
начи- 

полем, 
внесе- 
хозяй- 
весьма
расте- 
листь-

связанные е применением, 
ная от завода и кончая 
Как показали результаты, 
ние безводного аммиака в 
ствах в 1975 году было 
эффективным. Подкормка 
ний кукурузы в фазе 4—6 
ев при дозе безводного аммиака 
70 килограммов на гектар обес
печила в совхозе «Невинномыс
ский» прибавку урожая зеленой 
массы на 52 центнера с гектара. 
В колхозе имени Балахонова при 
такой же дозе аммиака дополни
тельно получено по 1,2, а в кол
хозе имени Чапаева—по 2,5 цент
нера с гектара маслосемян под
солнечника. В опытах колхоза 
«Казьминский», «поставленных под 
методическим руководством ка
федры агрохимии Ставропольско
го сельхозинститута^ 90 килограм
мов безводного аммиака дали 
прибавку урожая сахарной свек
лы на 29, а подсолнечника 1 цент
нер с гектара.

Полевые агрохимические опыты 
показали практически равную 
агрохимическую эффективность 
эквивалентных количеств пита
тельных веществ безводного ам
миака и аммиачной селитры. 
Между тем, расчет экономичес
кой эффективности показал, что 
применение безводного аммиака 
выгоднее по сравнению с амми
ачной селитрой. На каждой тон
не азота, внесенного в почву .в 
безводном аммиаке, хозяйства 
экономят в сравнении с аммиач
ной селитрой в среднем 86 руб
лей, не считая стоимости прибав
ки урожая.

Тсйяа азота, внесенного в поч
ву в аммиачной селитре, в истек
шем году обошлась совхозу «Не
винномысский» в 275, колхозу 
имени Ленина — в 240, колхозу 
имени Чапаева — в 254 рубля, а 
в безводном аммиаке для всех 
хозяйств района —в 170 рублей. 
Если учесть еще и то, что потери 
при внесении безводного аммиака, 
составляют не более 1—1,5 про
цента. а азот его удерживается 
почвой лучше, чем в твердых ту
ках, то становится очевидным аг
рохимическое значение этого 
ценного удобрения. Безводный 
аммиак медленно перемещается 
в почве. В очагах его внесения 
создается повышенная концентра
ция. которая губительно действу
ет ня личиночные стадии почвен
ных вредителей (проволочник,

лож но проволочник, лшипи» жгр» 
щей, гуееняцы озимой совки, 
ведки, корневая тля). Кроме 
Временно в сильной степени йЙД*  
щелачивается среда, что замеЗ- 
ляет превращение аммиака в жи
раты и тем самым предотвращает 
вымывание азота атмосферными 
осадками и талыми водами,

Безводный аммиак способству
ет минерализации органически*  
веществ и мобилизации запасов 
почвенного минерального азота, 
фосфора и калия.

Он е успехом может применять
ся для аммонизации навоза, 
лежащего вывозке на поля, 
сыщение навоза безводным ам
миаком обогатит его азотом, уси
лит минерализацию органических 
остатков, убьет вредителей.

Наряду о широким применени
ем безводного аммиака на наших 
почвах, имеющих минеральное 
содержание фосфора, большой 
интерес представляют жидкие 
комплексные удобрения (ЖКУ). 
ЖКУ представляют собой раст
вор, содержащий два питатель
ных элемента — азот и фосфор. 
ЖКУ не содержат свободного 
аммиака, поэтому нет необходи
мости транспортировать их в гер
метически закрытой таре и вно
сить в почву на определенную 
глубину., Трудоемкие процессы по 
погрузке, разгрузке й внесению в 
почву ЖКУ могут быть полно
стью механизированы. Достоин
ством ЖКУ являются петоксич- 
ность и слабая коррозийная ак
тивность к ‘черным металлам,. ,..

В этом году на полях колхоза 
«Казьминский» и совхоза «Невин
номысский» под методическим ру- ж 
ководством ученых Северо-Кав
казского отделения ЦЭЛАЖ бу
дут заложены производственные 
опыты по изучению агрохимиче
ской эффективности ЖКУ на раз
личных сельскохозяйственных 
культурах.

Жидкие удобрения —надёжней 
фактор в повышении урожайцсс; 
ти сельскохозяйственных культур 
и качества продукции. Они долж
ны найти широкое применение в 
каждом хозяйстве Кочубеевского 
района.

В. Ч МУЛ ЕВ, 
Ю- ГРЕБЕНЮК, 

заведующие отделами । Северо- 
Кавказского отделения 
ЦЭЛАЖ, кандидаты сельско

хозяйственных наук,

Обращение механизаторов колхоза 
«Казьминский», призвавших досрочно, 
с высоким качеством отремонтировать 
тракторы и сельхозмашины, было горя 
чо поддержано коллективом ремонтных 
мастерских совхоза «Беломечетский». 
Отладка техники осуществляется брига
дным методом. Бригада состоит из де
вяти опытных мастеров.

В своих социалистических обязатель
ствах ремонтники записали: к откры
тию XXV съезда партии отладить всю 
технику с оценкой хорошо и отлично 
Объем работ немалый. К весенней стр а 
де.предстояло поставить в строй 43 
трактора, большое количество сеялок, 
культиваторов и другого прицепного ин

вентаря. -
Трещат морозы, но ремонтники, нас

тойчиво преодолевая трудности, крепко 
держат слово. Высоких показателей 1 
предсъездовском соревновании добива
ются слесарь по ремонту. двигател^Д 
Василий Иванович Приблуда, с высо
ким качеством выдает топливную апцв- 
ратуру слесарь Иван Иванович Марке- 
ев, по полторы нормы выполняет аж 
ремонте Михаил Дмитриевич Шамалов.

На линейке готовности уже 42 тракто
ра, в хорошем состоянии прицепной ин
вентарь. Ударную работу .бёломечетом 
посвящают XXV съезду партии.,

Г. БЛИННИКО^ 
секретарь партком»
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Сергей Савельев — побе
дитель лыжной гонки нн 
30 км; конькобежка Галина 
Степа некая — обладатель*  
ница золотой медали в беге 
на 1500 м; Татьяна Авери*  
на — чемпионка Олимпиады 
в соревнованиях по скоро
стному бегу на коньках, за
воевавшая две бронзовые 
(1500 и 500 метров) и две 
золотые медали (1000 я 
3000 метров).

Фотохроника ТАСС

‘ На стража порядка
< В прошедшем году народные дружины
} района под руководством партийных 
} организаций значительно улучшили свою 
! работу. Усилилась борьба с правонару

шителями, стал лучше соблюдаться гра- ч ’ фик выходов членов дружин на дежур- 
{ ство. Намного уменьшились случаи 
{ таких правонарушений, как пьянство, 
| хулиганство, хищения государственной 
I и личной собственности на территории 
I Балахоновского, Новодеревенского, Бар- 
{ суковского сельских Советов, на Ок- 
{ тябрьском ремзаводе, в мехкарьере, 
| райбольнице, ПДУ-1499 и ряде других 
* предприятий 'и организаций. По итогам 
I работы перечисленные добровольные I народные дружины признаны лучшими 
{ 0 прошлом году.
} Однако вместе с улучшением работы 
। дружин сохранились еще и недостатки 
} в борьбе с правонарушителями. По- 
' прежнему руководители некоторых тру- 
} довых коллективов без должного вни- 
* мания относятся к этой важной работе. 
। Плохо организована деятельность дру-

Сообща, в?тесном кон^а
[ в Георгиевском (начальник, штаба ” ‘ ж
Н. Зерников), Дворцовском\(М. В.

жнн 
Н. 1 
Крупно) сельских Советах. Трижды не 
выходили на дежурств(П*члены*\  дружин 
РСУ, ПМК-854, АТК Гр ай потребсоюз а, 
швейной фабрики, дважды — объеди
нения «Сельхозтехника^ и р^да других 
предприятий.

Многие народные дружины наряду с 
несоблюдением графика дежурства не 
считают нужным занимать 
тической работой и\ в сво 
вах. Результаты г ч?гс 
Вот примеры: в прошедше 
вытрезвителе побывало 1

профилак- 
коллекти- 

казываются. 
году в мед- 

I человек из 
колхоза имени Октябрьский революции 
и 55 рабочих завод^ «Ав-юспецоборудо- 
вание». Соответственно и 15 человек 
понесли наказание4?за '''мелкое хулиган
ство. В итоге — сбгн'И потерянных чело
веко-дней.

кте
на-В связи с этим равной задачей 

родных дружин, руководителей трудо
вых коллективов^ нынешнем году яв
ляется именно профилактическая рабо
та, включают^ глубокое изучение при
чин и уело:чин и условий, способствующих нару
шениям, а /также конкретные формы про
филактики^ теми, кто склонен к этим 
нарушением •

Новые обще енные организации. — 
и, вмес/те с на-опорные пункты

родными дружинами должньк/ести на
ступательную борьбу пьян
ством и хулиган сгрЗз о м, пра
вовое воспитание населет)^,^устанавли
вать контроль за трудными' подростка
ми. Неплохо зареком^нд/вали себя в 

. этом отношении членыМопорных пунк
тов, созданные при ’Балахоновском, 
Барсуковском, Беломечетском, ,-Иваиов- 

- скбм, Заветненском, Казьминском сель-

ских Советах. Однако к нм необходим# 
как можно шире привлекать к борьбе 
е правонарушителями общественность.

Хотелось бы, чтобы и районный ко
митет комсомола обратил внимание га 
слабую деятельность комсомольских 
оперативных отрядов в работе среди 
молодежи, необходимо, чтобы комсо
мольцы активнее боролись с нарушите
лями общественного порядка, проводи
ли воспитательную работу среди несо
вершеннолетних.

Только сообща, в тесном контакте 
всех общественных организаций можно 
свести к минимуму количество право
нарушений в районе.

В. ЛАБУЭОВ, 
командир районной добровольной 

народной дружины.

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

ВСТРЕЧАТЬСЯ
ЧАЩЕ ----------

Недавно в обеденный перерыв рабочие 
МПМК собрались в своем красном угол
ке. Здесь был проведен устный - журнал 
под девизом «Партийному съезду — вдох
новенный труд»,' подготовленный работни
ками читального зала районной библиоте
ки и методического кабинета 
культуры.

Журнал был открыт докладом председа
теля постройкома А. Ф. Боцдиной «Навет-, 
речу съезду», затем перед рабочими высту
пил секретарь комсомольской организации 
В. Вальман, который рассказал о том, как 
много дали ему книги, чем он обязан им. 
Выступление работницы библиотеки Г. 
Кузнецовой было посвящено социалисти
ческому соревнованию.

А после этого состоялся отличный к<?н- 
церт: Особенно понравились рабочим пес
ни, исполненные Л. Лазаревой, Г. Гайдуке
вич, М. Куриловой. Журнал этот запом
нился каждому, и хотелось бы, чтобы по-^ 
добные встречи проводились почаще.

В. ЛЕТУЧАЯ, 
экономист МПМК.

Дворца

Мам отвечают
Письма в^’ редакцию 

бывают разными. Чаще 
всего они "рассказывают 
о добрых деЛях жителей 
района, об интересных 
событиях в их жизни. 
Нередки и жалобы. Иног
да — обоснованные, 
справедливые, иногда — 
заведомо ложные. А 
иногда • авторы в силу 
своей некомпетентности, 
по незнанию предъявля
ют некоторые претензии, 
высказывают предполо
жения, не соответствую
щие действительности.

Так, в редакцию обра
тились рабочие совхоза 
«Междуреченский». Ко
ротко их письмо: «21 де
кабря 1975 года заве
дующий гаражом нашего 
совхоза в нетрезвом со
стоянии отправился на 
собственной машине ■ в 
райцентр. Возвращаясь, 
машину он разбил, был 
задержан и доставлен

Едины для всех

Кочубеевскому районному отделу 
народного образования 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

бухгалтеры материальной группы.
Телефоны 3-05, 6-24.

3—2

ПРОСЬБА
УДОВЛЕТВОРЕНА

«Еще 5 сентября сдал я в 
быткомбинат свою меховую 
куртку для облицовки ее но
вым материалом, заказ опла
тил (19 рублей 35 копеек). С 
тех пор о куртке ни слуху ни 

"духу. Когда обращаюсь в быт
комбинат, мне говорят: «По-

НА КИНОСТУДИЯХ 
СТРАНЫ -------------------

МИНСК. На киностудии «Беларусьфильм» закон
чены съемки новой цветной широкоэкранной худо
жественной ленты «Сын председателя». Сценарий— 
Н. Матуковского при участии В. Никифорова, ре
жиссер-постановщик — В. Никифоров, оператор 
В. Николаев.

В фильме поднимаются важные социальные проб
лемы современной колхозной деревни.

НА СНИМКЕ: хадр из фильма. Народный ар
тист РСФСР В. Самойлов (справа) в роли бывшего 
председателя колхоза Якова Русака и артист А. Са
мойлов — в роли нового председателя Алексея Ру
сака.

Фото В. Баранова. (Фотохроника ТАСС).

в медвытрезвитель,.,- где 
уплатил за услуги 18 
рублей. Однако этим 
дело и ограничилось. А 
ведь за грубейшее на
рушение правил дорож
ного движения — управ
ление транспортным 
средством в нетрезвом 
состоянии — И. А. Ка- 
люк должен быть оштра
фован на 30 рублей и 
лишен прав вождения 
.на два года. Разве пра
вила одинаковы не для 
всех?».

Получив это письмо, 
редакция связалась с 

(•отделам внутренних дел. 
Цсполняющийч обязанно- 
сти''^ачальдх4<а ОВД 
А. И. Воропинов нам со
общил: «За управление 
автомобилем в нетрез
вом состоянии к товари-

щу Калюку применены 
административные меры 
наказания. Учитывая его 
положительную характе
ристику и ходатайство 
дирекции и парткома 
совхоза, ‘комиссия ГАИ 
Кочубеевского ОВД, сос
тоявшаяся 22.12.1975 го
да, лишила И. А. Калю- 
ка прав на управление 
автомобилем на 2 месяца 
и подвергла штрафу 
размере 30 рублей, 
чем было
сообщено дирекции 
парткому совхоза».

Вновь организованный ' 
СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК № Ю 

СУ «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

каменщиков, плотников, бетонщиков, 
подсобных рабочих мужчин и женщин. 
Оплата труда сдельно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров Левобе
режного спеиотделения «Сельхозтехни
ка».

дождите еще немного». 
Сколько же можно ждать — 
пока пройдет зима? Помогите, 
если можете, вернуть куртку 
назад», — написал в редакцию 
житель о. Заветного А. А. Ру
санов.

По нашей просьбе на его

в 
о 

письменно
и

Как видим, существу*  
ющие правила ни для 
кого не делают исключе
ния, и нарушивший их 
И. А. Калюк, не остался 
безнаказанным.

письмо ответил директор Ко
чубеевского райбыткомбината 
Р. А. Оганесян: «По жалобе 
А. А. Русанова ра-йбыткомби- 
нат сообщает, что его просьба 
удовлетворена. Деньги за за
каз возвращены».

КОЧУБЕеЭсКОМУ АТП-2 
«крайколхозстрои» 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на работу водители I и И класса на 
автомобили «МАЗ-503», «МАЗ-504^. 
Оплата сдельно-премиальная.

6—5

КОЧУБЕЕВСКОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ПРИГЛАШАЕТ ‘
на постоянную работу автослесарей 

по ремонту и обслужванию автомоби
лей и слесарей по ремонту моторов. 
Оплата сдельно-премиальная.

3 — 1

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ 
ПРОВОДИТ НАБОР

шоферов и мотоциклистов на курсы 
по повышению классности (на II и I 
класс). Организационный сбор 21 февра
ля. 1976 года, в 16 часов.

А также на курсы шоферов-любите
лей и мотоциклистов. Организационный, 
сбор 6 марта в 16 часов.

3-3

КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙОННОМУ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ «СЕЛЬХОЗЭНЕРГО» 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу электромонте
ры по наладке электрооборудования, 
электромонтажники, электромонтеры-шо
феры с оплатой по штатному расписа
нию.

Обращаться к председателю объеди-' 
нения, по адресу: ул. Октябрьской ре
волюции, 64. Телефон 6-22. 3—3

НАШ АДРЕС’ 357000, с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица имени Октябрьской революции № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора 6-38,
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